

スクール School ウオッチ

市内小学校を巡り、いけだっ子の“今”をレポート!

VOL.7
緑丘小学校編



多様で個性豊かな成長を支える クラブ活動と児童会活動

学校生活を充実させ、個性の伸長や自主性を育むクラブ活動や児童会活動。緑丘小学校の金管クラブと児童会の活動をウオッチしてきました。



第19回イルミネーションコンサート



上野 陽菜さん
(卒業生・現中学1年生)

大好きな思い出の曲『蒼い星の鼓動』を演奏しました!

中学生や他の小学校からいろんなことを教えてもらったよ。



諫山 亜湖さん(6年)



しぶたに学園の「児童生徒交流会」

下級生に引き継ぐ 緑丘小学校の伝統

緑丘小学校の金管クラブは、

2016年から3年連続で全日本小学生金管バンド選手権に出場し、毎年全国トップ10に入る優秀な成績を修めてきました。朝と放課後の練習は、日曜日を除いてほぼ毎日あり、顧問の先生だけでなく6年生も積極的に指導します。

「6年生の3学期になると、5年生に後輩への指導方法を教える」(上野さん)ことで、金管クラブの伝統を引き継いでいるそうです。

練習の成果は、恒例の「イルミネーションコンサート」やアゼリアホールでの「子どものフェスティバル」などでも披露されます。

また、同校は児童会活動も活発です。昨年度はいさつ運動、募金、新聞の発行のほか、しぶたに学園の小中学校が集まる児童生徒交流会で教えてもらったことを活かして「緑っこうりゆう会」という学習会を開きました。書記をしていた諫山さんが「上級生が下級生に気軽に勉強を教えるような雰囲気のある学校にしたい」としっかりと話す姿は、とても頼もしく見えました。

今月の小学校 緑丘小学校

昭和51(1976)年に秦野小学校から分離して開校し、現在は522人の児童が在籍しています。運動場の周りや中庭には青々とした芝生が敷きつめられ、名前のとおり緑豊かな学校です。クリスマスシーズンに開

催される「イルミネーションコンサート」は、昨年で19回目の開催となった恒例行事で、そうした行事をはじめ校内の緑化整備やクラブ活動などで、PTAや保護者、地域の方々が緑丘小学校を支えています。



▲芝生に囲まれた運動場

▶次回は、五月丘小学校を紹介します。【問い合わせ先】学校教育推進課☎754・6293